

pour retenir l'intérêt sur les deniers publics qui m'a été gratuitement accordé par la banque depuis 1851 jusqu'en 1855, je pense qu'il serait mieux, pour des motifs publics et officiels, en considérant mes relations avec le pays, que je rembourse jusqu'au dernier sou des deniers en question plutôt que d'en conserver une partie contre la conviction honnête de quelque portion considérable de la société.

Sous ces circonstances, je désire payer au gouvernement le montant de l'intérêt en question, bien que, sans un sou de dépense pour le pays, j'aie fait mon grand voyage officiel pour étudier les systèmes scolaires de l'Europe et de l'Amérique, dont le résultat a été l'établissement de notre système scolaire du Haut-Canada, et nonobstant que, jusqu'en janvier 1857 (lorsque je cessai d'être responsable de la garde des deniers d'école, et lorsque l'augmentation de mon salaire actuel a commencé), j'ai reçu et distribué plus de \$800,000 au-delà de ce que j'étais obligé de faire par le statut en vertu duquel je tiens ma charge, et pourquoi je n'ai reçu aucune rémunération.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Voire très obéissant serviteur,

(Signé,)

E. RYERSON.

A l'hon. John Ross,  
Receveur général,  
Toronto.